



黒島魂

～しまごころ～

感動しました！入学式及び後期課程進級式

昨日、令和6年度の入学式及び後期課程進級式を無事に終えることができました。入学式には、30名近くの来賓の皆様にもご参列いただき、学校への地域の関心の高さを改めて実感いたしました。

校長式辞で私が新入生（新1年生）に「ご入学おめでとうございます」と語り掛けました。そうしたら「ありがとうございます」と会場の全員に聞こえるようにそして丁寧な言い方で新入生が応えてくれました。おそらく、その場にいた誰もが感動し、心癒されているだろうと感じました。また、後期課程7年生の「進級生決意の言葉」が素晴らしく、原稿なしでしっかりと自分の課題を見つめ、後期課程で努力したいことが述べられていました。



昨日は、新入生、7年生に感動しましたが、迎える側の児童生徒の準備にも感動いたしました。左上の花束の写真は、実は、紙で作られており、何重にも色紙が巻かれており、本物のバラのように作られています。そのクオリティの高さには、本当に驚かされました。また、準備・後片付けともに児童生徒が自分の役割をしっかりと考え、主体的に動いていると感じました。これまでの学校生活の賜物だと思いました。最後に式の終盤に児童生徒が大きな声で歌った歓迎の歌の歌詞が素敵だなと感じましたのでご紹介いたします。

「かんげいのうた」

1年生になったら
1年生になったら
ともだち たくさん できるかな
みんな たべたいな
めげのほまで おにぎりを
ぼっくん ぼっくん ぼっくんと

7年生になったら
7年生になったら
べんきょう ぶかつ がんばろう
みんな わらいたい
くろしまじゅうを ふるわせて
わっは わっは わっは

1年生に なったよ
7年生に なったよ
にゅうがく しんきゅう
おめでとう
ひるやすみに あそびたい
せんこう みんなで たのしくね
サッカー ドッジビー
おにごっこ